

Aux enfermés du confinement

La situation actuelle,
associée au flot digital constant de nouvelles
et évènements qu'elle génère,
est difficile à appréhender dans son ensemble.

L'idée de ce blog part d'un constat :
le virus, à travers le monde, impose une double peine
à tous les enfermés dans le confinement,
qu'ils soient dans des prisons, des camps, des ehpad
ou enfermés dans la maltraitance familiale,
que ce soit parce qu'ils étaient déjà privés
de leur liberté ou de leur autonomie,
ou parce qu'ils se retrouvent dans des situations
que la gestion de la pandémie carcéralise.

À travers cette chronologie
et les textes d'analyse qui l'accompagnent,
nous souhaitons donner de la postérité
à leurs histoires, à leurs révoltes
et aux épreuves qu'ils traversent.

*Le confinement veut toutes et tous nous enfermer dans une situation commune qui nous livre toujours plus aux logiques mortifères de la gestion et du contrôle sur une grande partie de la planète. Cette carcéralisation généralisée enferme et isole d'autant plus celles et ceux qui sont déjà enfermés dans le confinement. C'est à eux que nous consacrons ce blog.
Contre l'Etat, l'enfermement et la gestion.*

Liberté !